

En route pour le mont Spitzkoppe qui est un ensemble granitique sculpté par l'érosion.

Découverte de peintures bochiman datées de -2000 à -4000 ans.

Sont représentés girafe, rhinocéros, zèbres, éléphants et le plus émouvant, hommes dansants, chasseurs armés de leurs arcs et leurs flèches, chasseurs rampants, femmes.

Cerise sur le gâteau, notre guide nous emmène, après quelques kilomètres, dans une petite famille dans la falaise pour nous montrer la représentation d'un chaman faisant face à un grand serpent strié (même mon guide ne connaissait pas cette peinture).

Après-midi tranquille avec un petit tour à pied pour observer et photographier les oiseaux.